

que de nuevas viviendas, con porches y terrazas, y otras antiguas casas que le dan un carácter especial, formando el más interesante conjunto. La iglesia parroquial reconstruída y reformada por Regiones Devastadas queda, a nuestro entender, como corresponde a su estilo y carácter, y advertimos en la plaza una nota en extremo simpática: está limpia, cuidada, atendida en sus menores detalles.

Elgueta reconstruída es hoy un magnífico lugar turístico, veraniego y de descanso, y tenemos plena seguridad de que esta Villa, como

otros tantos lugares de España, situados estratégicamente—en este caso, tan cercana a Eibar, Vergara, Mondragón, etc.—, será para estos pueblos su verdadero pulmón, el lugar de descanso, de recuperación de fuerzas de quienes permanecen encerrados en fábricas y talleres meses y meses.

Regiones Devastadas hizo por Elgueta lo más importante: marcó el camino, el principio de lo que la Villa guipuzcoana puede y debe llegar a ser.

*Marqués de Santa María del Villar.*

*ELGUETA. — Iglesia Parroquial. Detalle de escalinata y pórtico.*

